

## Medieninformation

### Naturpark Lüneburger Heide

**Anschrift:** Naturparkregion Lüneburger Heide e.V.  
Schloßplatz 6  
21423 Winsen (Luhe)

**Name:**  
**Telefon:** 04171 693-139  
**Fax:** 04171 693-99139  
**E-Mail:** info@naturpark-  
lueneburger-heide.de

**Internet:** [www.naturpark-lueneburger-heide.de](http://www.naturpark-lueneburger-heide.de)  
[www.facebook.com/Naturpark.Lueneburger.heide/](https://www.facebook.com/Naturpark.Lueneburger.heide/)  
[www.instagram.com/naturparklueneburgerheide/de](https://www.instagram.com/naturparklueneburgerheide/de)

**Datum:** 11.07.2024

### Eröffnung der 19. Saison des Heide-Shuttles: Im Fokus stehen Kinder und Jugendliche

Hanstedt, 11. Juli 2024 – Mit großer Freude eröffneten am Mittwoch rund 70 Vertreterinnen und Vertreter der Politik und Verwaltung, des Tourismus, des ÖPNV, der Kindertagesstätte und des Naturparks die 19. Saison des Heide-Shuttles. Unter dem Motto "Die Welt mit den Augen eines Kindes sehen" legt die Region in diesem Jahr einen besonderen Fokus auf die jüngsten Mitglieder der Gesellschaft. Kinder und Jugendliche aus der Naturparkregion und darüber hinaus werden eingeladen, die Schönheit und Vielfalt der Lüneburger Heide zu entdecken.

Der französische Maler Henri Matisse sagte einst: „Man darf nicht verlernen, die Welt mit den Augen eines Kindes zu sehen.“ Diese Worte erinnern daran, der Welt unvoreingenommen, offen und neugierig zu begegnen. Erster Kreisrat des Landkreises Harburg und Mitglied des Naturparkvorstands, Josef Nießen führte aus: „Uns Erwachsenen fällt das manchmal schwer, denn oft sind wir zu sehr in Zahlen, Fakten und unseren Routinen verhaftet. Mit dem Heide-Shuttle, unserer mehrfach ausgezeichneten, kostenfreien Freizeitbuslinie, haben wir jedoch die perfekte Möglichkeit, uns diese kindliche Perspektive zu bewahren und die Schönheit der Natur und Kultur immer wieder aufs Neue zu erleben.“

Von heute an bis zum 15. Oktober verbindet der Heide-Shuttle – oder besser: die fünf Ringlinien – rund 100 Haltestellen in den Landkreisen Harburg, Lüneburg und Heidekreis. Die fünf Niederflurbusse fahren im Städtedreieck Lüneburg, Soltau und Buchholz täglich fünf- bis sechsmal ihre Runden zwischen 8 und 20 Uhr. Jeder Bus ist mit einem Fahrradanhänger ausgestattet, der Platz für 15 Fahrräder bietet, sodass auch Radfahrer bequem zusteigen können.

Das Hop-on-Hop-off-Prinzip ermöglicht es den großen und kleinen Gästen und Einheimischen, die Schönheit der Lüneburger Heide zu erfahren und mit Wanderungen,



#### Mitglieder des geschäftsführenden Vorstandes:

Vorsitzender Steffen Gärtner, Samtgemeinde Gellersen  
stellv. Vorsitzende Anke von Fintel, Landkreis Heidekreis  
stellv. Vorsitzende Olaf Muus, Landkreis Harburg

**Steuer Nr.** Finanzamt Winsen (Luhe): 50/270/04229

#### Bankverbindungen:

Sparkasse Harburg-Buxtehude  
IBAN DE26 2075 0000 0060 1003 36 | BIC NOLADE21HAM

Volksbank Lüneburger Heide eG  
IBAN DE23 2406 0300 2802 2823 00 | BIC GENODEF1NBU

Radtouren oder Kutschfahrten zu den Naturwundern und den kulturellen Besonderheiten zu kombinieren. „Der Besuch eines Cafés für z.B. einen Buchweizenkuchen oder des Restaurants für ein Heidschnucken-Gulasch lässt sich sicher gut ergänzen“ schlägt Hilke Feddersen, Geschäftsführerin des Naturparks Lüneburger Heide vor. „Auch der Besuch unserer Heidedörfer und der Städte lässt sich mit dem Heide-Shuttle organisieren.“ Besonders erfreulich ist, dass auch viele Kinder und Jugendliche, Schülerinnen und Schüler sowie Kita-Gruppen den Shuttle nutzen, um ihre Heimatregion zu erkunden – sei es zu Schul- oder Kita-Ausflügen, zu Kindergeburtstagen oder in Jugendgruppen.

Zur Eröffnung dieser Saison hatte die Region die Unterstützung von den Kindern der DRK-Naturpark-Kita aus Hanstedt erhalten, die mit einem wunderbaren Auftritt begeistert haben. Als Dankeschön konnten die Kinder und alle erwachsenen Gäste auf einer kleinen Spritztour mit dem Heide-Shuttle die Umgebung Hanstedts erkunden. „Wir laden alle Schulen, Kitas, Kinder- und Jugendgruppen herzlich ein, dieses kostenfreie Angebot in den kommenden Monaten zu nutzen“ erklärt Feddersen.

Die mittlerweile über 1 Million Fahrgäste, die den Heide-Shuttle in den vergangenen 18 Jahren genutzt haben, beweisen den Erfolg dieses umweltfreundlichen kollektiven Mobilitätsangebots. Mit rund 60.000 Fahrgästen pro Saison, d.h. fast 700 pro Tag trägt der Shuttle nicht nur zur touristischen Erschließung der Region bei, sondern ist auch eine klimaschonende Ergänzung des öffentlichen Nahverkehrs in der Naturparkregion.

Mehr als 50 Prozent der Fahrgäste kommen aus unserer Region, was zeigt, dass der Heide-Shuttle weit mehr ist als ein touristisches Fortbewegungsmittel. Er ist ein wichtiger Bestandteil des Alltags vieler Einheimischer und trägt dazu bei, den kommenden Generationen einen lebenswerten Planeten zu hinterlassen. Aktuell arbeitet der Verein Naturparkregion an einem Konzept für einen Klimafonds, um die Qualität dieses Angebotes langfristig zu sichern.

Kreisrat Nießen schloss seinen Beitrag mit den Worten: „Wir wünschen dem Heide-Shuttle eine erfolgreiche Saison mit vielen Fahrgästen und unvergesslichen Erlebnissen. Auf eine wunderbare Fahrt!“.

#### Foto

Foto: ©Naturpark Lüneburger Heide

